

Parcours touristique quartier Gare

L'association du quartier Gare et le Comité d'animation ont créé, il y a quelques mois de cela, avec la contribution des habitants, un parcours touristique afin de faire découvrir les beautés de leur quartier. En effet, ce secteur regorge de bâtisses d'architectes souvent méconnues. Des QR codes sont ainsi apposés sur des bâtiments du quartier et grâce à une application, en les flashant à l'aide de votre Smartphone, des explications vous sont données dans différentes langues (toutes les traductions ont été faites par les habitants du quartier).



Ce parcours insolite est en passe d'être étoffer. Ainsi, le projet « Gare aux arbres » est en cours de finalisation. Un parcours de plus de 40 à 60 arbres qui seront repérables par un logo identifiable.